

### ANDRÉ DARRES

En ce jour d'automne 2018, chaud et ensoleillé, un seul sujet occupe mon esprit en m'adressant à vous, chers habitants de notre belle commune.

Je veux vous parler encore d'André DARRES, notre ancien Maire.

Vous trouverez dans ces pages le texte intégral de l'hommage rendu le 16 août dernier à sa mémoire, en l'église de Teulières.

Mais au-delà, je voudrais réaffirmer combien André a été important pour notre territoire et notre communauté humaine.

Il aura, pendant 31 ans comme Maire, avec constance, œuvré pour le développement des activités, des services et des équipements de la commune : la liste de ses réalisations (voir l'hommage), à elle seule, lui rend honneur.

Avec ses collègues de Saint-Salvadou et Vabre-Tizac, il aura été cet élu novateur en créant cette 1ère Communauté de Communes en Aveyron, dès 1993, ouvrant ainsi la voie à un regroupement ultérieur encore plus fort entre nos 3 collectivités.

Et surtout, il aura été un homme de bien, d'écoute et de paix, patient et diplomate, même au milieu des dossiers les plus difficiles que la vie met parfois sur notre route.

Il faisait toujours son métier de Maire en pensant au bien de l'autre et de sa Commune.

Nous garderons toujours le souvenir de cet homme simple, pragmatique, dévoué, amical et droit.

**Jean Eudes LE MEIGNEN**